
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

炭酸ミストを行っての感想 

・足の保温が（行った日は）長く続いていたと思う。特に冬場はそう感じていた。 

・すぐ効いているかどうかは不明だが継続した方がいい感じがする。 

・足のガサガサには効果があったと思う。 

・年１回はかかとが割れていた。炭酸ミストをやってからは、自分でクリームを塗って 

いたのもあったのか、保湿効果があって、初めてかかとが割れずに過ごせた。 

・血行が良くなったように思う。 

・足が軽く感じる 

・週末友人とウォーキングに行って足に疲労を感じるけれど、炭酸ミストをやると 

回復している感じがする。 

改善してほしいところ 

・両足を固定され制限があり、慣れるまでは変に力が入ってしまっていた。 

・炭酸ミストの補充が遅いとベトッとして気持ち悪い。 

・どれくらいの時間やればいいのか目安があるといいな・・・。 

始めたばかりなので細々と行っている状態です。 

また重症患者様がおられる時は、そちらを優先させて頂きますので 

状況に合わせて、時間や回数はその都度相談させて頂いております。 

ご意見を頂いて、少しずつ改善できたらいいと考えています。 

ご興味のある方、ご質問などいつでも受け付けております。 


